



334複合地区スローガン  
威じて臨む  
変革の能動者たらん

334-B地区スローガン  
地域と共に 咲こう  
咲かそう ライオンズの花

岐阜西ライオンズクラブスローガン  
一致団結！地域に奉仕で貢献しよう！

2023年 5月 第一例会 989回

5月9日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12:15～

### 例会プログラム

#### 第989回 通常例会

- |                 |             |
|-----------------|-------------|
| 1 開会ゴング         | 司会 L.長尾     |
| 2 国歌斉唱          | 会長 L.井ノ浦    |
| 並びにライオンズクラブの歌合唱 |             |
| 3 ゲスト及びビジターの紹介  | L.堀         |
| 4 慶祝行事(誕生祝)     | L.井ノ浦       |
| 5 会長挨拶          | L.井ノ浦       |
| ＜ 食 事 ＞         |             |
| 6 幹事報告          | L.森田        |
| 7 各委員会報告        |             |
| 8 テールツイスター登場    | T.T L.今尾    |
| 9 出席報告          | 出席大会委員 L.松葉 |
| 10 会計報告         | 会計 L.西本     |
| 11 閉会ゴング        | L.井ノ浦       |

### 会長・幹事報告

#### 第989回 幹事報告

- 5月8日(月)第4回ガバナー諮問委員会がホテルパークに於いて開催され、会長L.井ノ浦、第一副会長L.大橋、幹事L.森田、事務局の3名が出席致しました。
- 第69回複合地区年次大会が5月21日(日)に長良川国際会議場に於いて開催され、会長L.井ノ浦、幹事L.森田の2名が出席致します。
- 5月14日(日)第3ゾーン合同アクティビティとして、聴覚障がい者との交流を目的としたチャリティー・ボウリング大会岐阜市役所にごコスモボウル羽島において開催され、幹事L.森田、L.篠田、L.和田の3名が参加致します。



ライオン誌メールニュース

[2023年5月1日 配信]

<https://www.thelion-mag.jp/>



### 会計報告

ドネーション	3人	金額	20,000円
ファイン	7人	金額	36,000円
Boxファイン		金額	6,075円
合計	10人	金額	72,075円

### 出席報告

会員数	44人
出席数	35人
出席率	79.5%

### 次回例会案内

日 時: 5月23日(火)18:00から  
場 所: ホテルグランヴェール岐山  
例会名: チャーターナイト記念例会

### 慶祝行事

誕生祝 7日 L.山崎則和 28日 L.岩田直美

## 会長挨拶

### 会長挨拶

会長 L.井ノ浦 健

皆さんこんにちは。本日は通常例会です。昨晚、第4回ガバナー諮問委員会がございましたので、皆さんにもご報告させていただきます。報告事項は色々ございましたが、重大なご連絡がございました。かねてから噂はありましたが、岐阜羽島セントラルライオンズクラブさんが結成29年の歴史に幕を下ろすことになりました。同じゾーンのクラブとして大変寂しい気持ちになります。また、岐阜西ライオンズクラブとしても真剣に会員増強に取り組まねばならないと感じました。今回が最後のガバナー諮問委員会ということで、次期ZCもおみえでした。いよいよ今年度も終わりが近づいてきました。最後まで頑張りたいと思います。それでは本日も宜しくお願いいたします。



## 特別記事

### 誕生日祝



7日 L.山崎則和 28日 L.岩田直美

おめでとうございます！

### 第69回334複合地区年次大会

第69回複合地区年次大会が5月21日(日)に長良川 国際会議場に於いて開催されました。

3年ぶりの対面での開催で、多くのライオンが集っていました。また、会場では2024～2026年国際理事候補のL.仁科のアピールがありました。



### 第3ゾーン合同アクティビティ「チャリティー・ボウリング大会」

MC委員長 L.和田 淳



チャリティー・ボウリング大会を通じて、ライオンズクラブ会員相互の親睦と聴覚障がい者との交流(共生社会の促進)及び2025年に日本で開催されるデフリンピック・デフスポーツの啓発を目的に開催されました。

5月14日(日)羽島ボウルで開催され、多くの聴覚障がい者の方が参加していました。

クラブから参加したL.森田、L.篠田、L.和田の3名は30年ぶりのボウリングで、思わぬところが筋肉痛になり…。2ゲームはきつかったですが、皆でケガをしないよう楽しくプレーができました。

チャリティー・ボウリング大会ということなので、3名それぞれが募金箱にドネーションさせていただきました。参加賞の卵1パックを頂いて帰りました。ありがとうございました。